

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 05.10.2023

Anfrage Nr.: 0082/2023/FZ
Anfrage von: Stadträtin Rabus
Anfragedatum: 26.09.2023

Betreff:

Veranstaltungen im SNP-Dome

Schriftliche Frage:

Der SNP Dome war ursprünglich auch für eine Nutzung für Konzerte und andere Veranstaltungen vorgesehen. Bisher haben dort aber meines Wissens kaum Konzerte und Veranstaltungen stattgefunden. Deshalb bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen zum Thema Nutzung des SNP-Domes für Musikveranstaltungen:

1. Ist die Nutzung des SNP Domes für Konzerte und andere Veranstaltungen möglich wie ursprünglich vorgesehen? Falls nein: warum nicht? Falls ja: warum finden dort keine Konzerte und Veranstaltungen statt?
2. Was müsste am SNP Dome für eine Nutzung für Konzerte technisch verändert werden? Welche Kosten würden hier entstehen?

Antwort:

Wie bereits in der Beschlussvorlage 0169/2017/BV vom 29.06.2017 dargelegt, ist im Konzept des SNP-Domes primär die Nutzung für Vereins- und Schulsport vorgesehen. Zusätzlich ist geplant, dass Ligasportarten, insbesondere Basketball und Handball, in der Halle ausgeübt werden. Die rechtlichen Voraussetzungen für den Bau- und die Finanzierung der Sporthalle erfordern eine Nutzung durch den Schul- und Vereinssport von 85 – 90%. Abseits des Profisports sind ebenso kulturelle Veranstaltungen realisierbar, welche auch schon sporadisch stattgefunden haben. Um solche Events zu ermöglichen, sind entsprechende Dachlasten am Tragwerk und ein Schutzbelag für den Sportboden vorhanden. Die Fläche für Veranstaltungen richtet sich nach der Anordnung der Tribünen. Spezielles Equipment für Unterhaltungsevents, wie beispielsweise Bühne, Stühle, Technik, Absperrgitter, muss pro Veranstaltung von externen Anbietern bereitgestellt oder vom Veranstalter selbst organisiert werden.

Für die Durchführung solcher Veranstaltungen muss die Halle inklusive der Rüsttage in der Regel für zwei oder drei Tage gesperrt werden, wodurch dann kein Schul- und Vereinssport stattfinden könnte.

Bisher gab es abgesehen von Firmenevents keine Anfragen, die eine Absage des Schul- und Vereinssports erforderlich gemacht hätten, jedoch bleibt diese Möglichkeit in Zukunft bestehen.